



Grâce à ces soldats de la propreté ,rues,grands carrefours et autres endroits de la ville affichent un visage plus reluisant.

C'est une réalité que les populations du chef-lieu du département du Dja et Lobo saluent de deux mains.Sangmelima la belle ,cité belle et coquette n'a jamais bien mérité ces qualificatifs. Ici le travail des éboueurs fait le bonheur des habitants. Pour **Albert Zalla** un infatigable venu de Mora dans l'extrême-Nord: *«Je suis arrivé ici à Sangmelima en 2011 pour venir me chercher je commence le travail à 5H30 ma pause intervient à 9H30 pour reprendre vers 11 H et arrêter à 13H30»* . précise cet éboueur .

Comme lui ces bimanés au service de la propreté sont dévoués . Ils se sont bâtis une bonne réputation en nettoyant rues,grands carrefours, coins et recoins de la ville de Sangmelima. Au service de la propreté ils font trépasser la saleté à leur passage. Leur engagement marque fortement les populations du chef-lieu du département du Dja et Lobo. *«C'est du très bon boulot que ces gars abattent ici. Ils sont d'ailleurs très engagés et très volontaires, ils font leur travail comme il le faut et quand il le faut c'est un modèle d'exemples pour la jeunesse»*, précise Elvis Obam Evina un habitant de Sangmelima.

Ces éboueurs donnent ici de la valeur à ce métier dévalorisant encore perçu avec condescendance par certains.